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第１４回 定例教育委員会１ 開催年月日平成２１年１２月１６日（水）２ 主な議事の概要［説明事項１］ 平成２１年度奈良県指定文化財指定及び指定解除の諮問について奈良県指定文化財に指定するため、奈良県文化財保護審議会へ諮問する文化財６件、奈良県指定文化財を指定解除するため、奈良県文化財保護審議会へ諮問する文化財１件について説明があり、承認されました。委員から、サザンカの巨樹が枯死したようだが、保存をするために天然記念物の指定をしていたのではないのかとの質問があり、事務局から、土壌改良等の処置をしていたが、残念ながら枯死したとの回答がありました。［報告事項１］ 平成２１年１１月定例県議会の概要について１１月定例県議会の本会議及び文教委員会の概要について報告があり、了承されました。委員から、今年８月から実施している、就職サポーター配置事業について、どの様な人材を配置しているのか質問があり、事務局から、緊急雇用対策事業であり、特に資格は求めておらず、学校で就職に関する事務の補助をして、教員がおこなう事務のサポーターであるとの回答がありました。また、委員から、就職のサポートについて、就職指導担当の先生が動けるようサポートをするのがいいのか、経済界にお願いするのがいいのか、ＰＲや要請がいいのか、いろいろなやり方を総括しながら見直していくことがいいのではないかとの意見がありました。［報告事項２］ 「平成２２年度学校教育の指導の重点」案について「平成２２年度学校教育の指導の重点」の作成とその周知についての報告があり、了承されました。委員から、このリーフレットの情報量はかなり豊富であり、見応えがある出来ばえであるとの意見がありました。
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［報告事項３］ 「平成２１年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果について文部科学省が実施している「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果が報告されたことについての報告があり、了承されました。委員から、調査名では体力と運動能力に分かれているが、その相関関係についての質問があり、事務局から、調査項目には５０ｍ走、反復横跳び、持久走等あるが、体力と運動能力と相関関係があるか一概に言えず、力が強いからと言って数値が上がるものでもないこと、この結果を受け現場の先生達が本気になってもらうことが大事で、それが浸透する必要があること、点数を上げるには、ランクの低い子どもを上げると換算表で上がることになるので、記録を子どもに示していく方法も成果を上げる１つであるといった回答がありました。また、委員から、夏に開かれたインターハイが起爆剤になるよう、みんなが一丸となって、中位ぐらいまで押し上げてほしいとの意見がありました。


